

「認知症に、新しい答えを。」
エーザイを知っていただくためのキャンペーンを始動

エーザイ株式会社（本社：東京都、代表執行役 CEO：内藤晴夫）は、このたび、エーザイを知っていただくためのキャンペーン「認知症に、新しい答えを。」を始動し、特設サイトを公開したことをお知らせします。

当社は、患者様と生活者の皆様の喜怒哀楽を第一義に考え、そのベネフィット向上に貢献することを企業理念と定めています。このヒューマン・ヘルスケア（hhc）理念のもと、人々の「健康憂慮の解消」や「医療較差の是正」という社会善を効率的に実現することをめざしています。

特に、当社がパイオニアとして長年注力している認知症領域においては、治療薬の創製にとどまらず、他産業・自治体などあらゆるパートナーの皆様とともに、予防からケアまで、認知症当事者様・ご家族・生活者の皆様を包括的にサポートする「認知症エコシステム」を構築することを通じて、誰もが自分らしく「生ききる」ことができる「認知症共生社会」の実現に取り組んでいます。このたび、認知症への「新しい答え」を追求し続ける当社の想いと活動を、より多くの一般生活者の皆様にご理解いただくために、特設サイトを公開しました。特設サイトでは、キャンペーン第一弾として、「認知症エコシステム」を構成するソリューションと、「新しい答え」に挑み続ける社員のインタビューを掲載しています。動画コンテンツを含め、今後、さらに掲載を充実していく予定です。



- 特設サイト URL：<https://www.eisai.co.jp/newanswer/>

● 特設サイトコンテンツ

<ステートメント>

認知症に、新しい答えを。

認知症に、向き合う人がいます。

自分だけでなく大切な人のためにも、早期受診を決意する。

どれだけ勇気があることでしょうか。

万一のときは大きなショックを受けるかもしれない。

それでも、向き合うことを選ぶ。

私たちは、そんな勇者たちとともに立ち向かい、

問い続けてきました。

そしてとり着いた、新しい答え。

アルツハイマー病の原因に直接アプローチする世界初の治療薬。

でも、まだまだゴールじゃない。

薬だけに頼らない、認知症予防策。

企業や自治体と連携し、健康な状態から最期の時まで

その人らしく生き暮らすことを支える社会の構築。

そして、認知症を根本から克服するための創薬研究。

私たちはこれからも問い続け、答え続ける。

すべての人が認知症を乗り越えられる、その日のために。

認知症に、新しい答えを。



<認知症エコシステム>

健康な状態から最期のときまで、自分らしく生き暮らすことを叶えるために。さまざまなパートナーとともに、当事者様と生活者の皆様を360度全方位からサポートするソリューションを紹介しています。

<「新しい答え」への挑戦>

認知症への「新しい答え」に挑み続ける当社社員の熱い想いと知られざる物語に迫るスペシャルインタビューです。



以上